

Formación, compromiso y futuro: EUDE gradúa a su nueva generación de profesionales

- Casi 400 de alumnos, tanto en modalidad online como presencial, se graduaron el pasado viernes 9 de mayo en el Acto de Clausura 2024-2025 de EUDE Business School.
- La ceremonia contó con la participación del destacada cuerpo académico de EUDE, así como con la intervención y discurso del invitado de honor, el reconocido escritor Javier Fernández Aguado.



Madrid, 12 de mayo de 2025

El pasado viernes 9 de mayo, casi 400 alumnos de la promoción marzo 2024 de [EUDE Business School](#) se graduaron en un acto institucional celebrado en Madrid. Estudiantes de programas de máster en modalidad online y presencial, pertenecientes a distintas áreas de formación, se reunieron para celebrar el cierre de una etapa marcada por el esfuerzo, la transformación y el crecimiento profesional.

El **Acto de Clausura 2024-2025** reunió a alumnos, familiares, docentes y autoridades académicas en una jornada que reafirma el compromiso de EUDE con una formación de excelencia, internacional y orientada a la empresa. La ceremonia, que reunió a un público diverso y global, fue conducida por la Dra. Helena López Casares, figura habitual en los eventos institucionales de la escuela.

Perseverancia, disciplina y liderazgo

El discurso de apertura estuvo a cargo de [Juan Díaz del Río](#), director académico de EUDE, quien destacó la importancia de la constancia como eje de crecimiento personal y profesional. “La **perseverancia** y la **disciplina** son valores críticos para no abandonar los objetivos”, afirmó. Asimismo, animó a los nuevos graduados a aplicar lo aprendido en beneficio de su entorno: “Devolved a vuestro entorno todo lo que habéis aprendido aquí”.

[Javier Fernández Aguado](#), escritor y socio director en MindValue, fue el invitado de honor de la ceremonia. Reconocido internacionalmente por su pensamiento en liderazgo y gestión, en su intervención ofreció una reflexión profunda sobre el valor humano en la empresa: “El poder se impone; el **liderazgo** se recibe. Líder es quien logra que quienes dependen de él quieran hacer lo que tienen que hacer”. Con un estilo cercano y provocador, Fernández Aguado instó a los egresados a liderar con propósito e influencia.

El reflejo del éxito a través de los alumnos de EUDE

Uno de los momentos más destacados del acto fue el **discurso de Caterin Álvarez**, representante de los **alumnos presenciales**, quien ofreció unas palabras cargadas de determinación y espíritu de superación. En su intervención, subrayó el valor del esfuerzo colectivo, el compromiso con el aprendizaje y la importancia del trabajo constante para alcanzar los objetivos. “Este logro representa el esfuerzo, la valentía y el compromiso. Todos compartimos el mismo sueño: realizar un máster en EUDE. Hoy podemos decir con orgullo que lo hemos logrado”, afirmó ante un auditorio entregado.

Por otro lado, la nota más emotiva de la ceremonia llegó con el discurso de **Yesica Tola**, **alumna de modalidad online** y una de las mejores expedientes académicos de la promoción. Originaria de Bolivia y [becada por la Fundación Banco Mercantil Santa Cruz](#), Yesica compartió una historia profundamente humana sobre el acompañamiento y la resiliencia, haciendo una mención especial al papel que las mascotas pueden desempeñar como apoyo emocional durante los momentos más exigentes del proceso formativo. Su intervención fue recibida con una ovación sentida, reflejo del impacto que su testimonio generó entre los presentes.

El reflejo del éxito a través de los alumnos de EUDE

Durante la ceremonia también se hizo entrega de **premios a los mejores expedientes académicos** y a los **Proyectos de Fin de Máster (PFM)** más destacados. Estas distinciones reflejan el alto nivel de exigencia y dedicación de los alumnos, así como la apuesta de EUDE por fomentar la innovación y el pensamiento estratégico como pilares del desarrollo empresarial.

Estos reconocimientos no solo destacan el rendimiento académico, sino también la capacidad de los alumnos para proponer soluciones creativas y viables ante desafíos reales del mundo empresarial. El jurado académico valoró aspectos como la viabilidad de negocio, la innovación, la aplicación práctica y la presentación profesional de los trabajos.

Una escuela comprometida con el liderazgo global

Con más de **25 años de trayectoria**, EUDE Business School continúa consolidándose como una de las escuelas de negocios más relevantes en el entorno hispanohablante. A lo largo del último año, la institución ha ampliado su red internacional, ha batido récords de inscripciones y ha reforzado su colaboración con empresas e instituciones de primer nivel.

Fiel a su misión de formar líderes globales, EUDE apuesta por una **formación práctica, digital y adaptada a las necesidades reales del mercado**. Su enfoque pedagógico, centrado en la empleabilidad, la excelencia y el impacto positivo, permite a sus alumnos afrontar con garantías los retos de un mundo en transformación constante.

La graduación de la Promoción Marzo 2024 fue, en definitiva, una celebración del talento, el esfuerzo y el potencial de una nueva generación de profesionales preparados para liderar con visión, ética y determinación.

Para más información contactar con

Corporate Communication & Public Relations

adrian.dineiro@eude.es | comunicacion@eude.es

Tel.: 915 931 545



EUDE | EUROPEAN
BUSINESS
SCHOOL
ESCUELA EUROPEA DE DIRECCIÓN Y EMPRESA